'Fracking' no se podrá hacer hasta que haya una decisión de fondo

ı





El armamento que desplego Maduro en la frontera con Colombia

¿Lo dejan dormir los ejercicios misilisticos de Maduro?

Un mes y sigue el misterio en muerte de militares en show aéreo

(Le puede interesar; <u>Pruebas de fracking siguen suspendidas habita decisión hasta</u> 2020)

Los magistrados de la sección tercera del alto tribunal rechazaron la ponencia que proponía dar vía libre el ejercicio del frackino (técnica que permite extraer historcaubrous enando grandes cantidades de aqua y aditivos químicos), mientras se define de fondo si su reglamentación es legal o no.

Consejo de Estado mantuvo medidas cautelares que suspenden el frackin
 Conozca qué es y cómo se hace el fracking

IN PRESENTATION THAT THE PRESENTATION OF THE P

La votación negativa resolvió una petición del <u>Marioren</u> de <u>Minas</u> que pretenda levantar la suspensión de los actos selministrativos para realizar planes piloto de tractivas, ¿Jaicó del <u>inversolo</u>, desto planes permitirizar tener certezas patietas, en lugar de selo conceptos tectóricos, sobelo bea deceto que poud tarta in telenios en el para. Esto entra ciave en el mamento de una decisión de fondo acerca del uno de esa metodologia de exploración.

Con el recurso de sóptica, el mantererso buscaba echar para atrás la prohibición establecida por ese tribunal el 8 de noviembre del año pasado, cuando se suspendiento los dectos de un dereivo y una resolución que establecian "fos criter y procedimientos para la exploración y explotación de hidrocarburos en yacimient no convencionales" en el país.

Entre los argumentos que tenía la ponencia vencida, el magistrado señalaba que le decisión de prohibir o no ese tipo de exploracción y explotacción de recursos natura le corresponde al Congreso y que, en ese sentido, el Consejo de Estado 'no es competente para examinar esta función legislativa y no debe pronuncianse sobre-tena".

(Lea también: Ecc

of identificó 4.700 pozos para 'fracking' en EE. UU.)

Decía que en el expediente no hay dictámenes de personas expertas que demuestre esa situación y que el demandante solo "presento las opiniones de quienes están en desacuerdo con esta tecnica y una observación de la Contraloría con base en la cual no pueden darse per potodado los autórnicos supuestor."

embargo, la mayoría de los consejeros no acompañaron esos argumentos, y la encia fue derrotada en una votación en la que participaron tres conjueces.

tiempo que se redacta la nueva ponencia y se cumple el trámite, la votación nor ra que la decisión sea oficial, **avanza el análisis para resolver de fondo si los acto** ministrativos demandados son legales.

El caso está en el despacho del magistrado Ramiro Paxos Guerrero, a quien le fue asignada la demanda presentada por el abogado Esteban Lagos González, quien pu la milidad de los actos administrativos al considerar que no incluyeron medidas de presención a pesar de que, manifesto el trakturigo es "una activada con demostra-defectos adversos, graves e inteversibles sobre el medioambiente y la salud humana

66 Una actividad con demostrados

efectos adversos, graves e irreversibles sobre el medioambiente y la salud humana **99** f

En el trámite de la demanda a comienzos de junio, el tribunal ordenó la práctica de varias pruebas para alimentar el estudio del caso, entre ellas la elaboración de un informe pericial técnico y científico encarad a expertos de la Universidad Nacional de Colombia.

La prueba del informe pericial se suma al informe de la Comisión de Expertos convocada en su momento por el Gobierno Nacional y al testimonio que tres de esos expertos debían rendir al alto tribunal.

∅ 'Cusiana y Cupiagua son buenos ejemplos de fracturamiento'
∅ Consejo de Estado pide nueva comisión de expertos sobre 'fracking

Consejo de Estado pretende aclarar varias dudas con esas pruebas decretadas. Impão, se pido estableces, entre toro aspectos, si la comunidad científica emacicical acepto que hay rispeos aceados a esta fecinica, culpide som astos spop, al son sobre la salud humana o el medicambiento, y si son mitigables o entibelas tambiéne, cultas en solo liquidos codifivos químicos que se usan en el acidigo y cuid es el grando de toxicidad que tienen.

De otro lado, el alto tribunal preguntó si aplicar este método derivaría en camb los usos del suelo o en los planes de ordenamiento territorial.

Con todos esos atgumentos, el consejero Pazos Guerrero tendrá que redactar una ponencia que se pronuncie respecto al fondo del asunto, la cual será socializada en su momento con los demás magistrados del tribunal y sometida a votación.

Aunque los voceros del secter hidrocarburos, desde distintas entidades y quemios, diprom respetar el fallo del Consejo de Estado, coincidieron en señalas que lo reciberar "sin derrotimos", teniendo en cuerta la necesidad que hay en el país de garantizar la seguridad energética en el mediano y largo plazo y la llegada de inversionistas en el fraccing.

Para el presidente de control de la presidente de constituir de la presidente de constituir en la presidente caustidarse, el mensaje es seguir trabajando para dar catadad sobre los verdaderos electros del fractivo y simportuncia para la perastita energetira a los colombanos. Vio tomar la decisión de desarrollar los yacimientos no convencionales representa un conto de US\$1.85 imiliones échicio a la recusidad de importar o paratural, personal paratural de la portuna de la decisión de desarrollar de versidad de importar para natural.

El pronunciamiento de la Asociación Colombiana del Petrolee (ACP) advierte bien la decisión del alto tribunal no implica que en Colombia se haya prohibid fracking, es inevitable que esta decisión afecte la confianza inversionista y la seguridad jurídica, poniendo en riesgo la sostenibilidad fiscal y energética de Colombia".

Descarga la app El Tiempo. Con ella puedes escoger notificaciones de las últimas noticias. Conócela <mark>acá</mark>







____ Empodera tu co

____ Nuestro Mundo

Il curioso robot que enseña inanzas en universidad colombiana



La primera flota de buses eléctricos ya rueda por las calles de Cali

Conoce el plan para liquida: deudas atrasadas. Ressolve to deuda



es y sigue el misterio en te de militares en show aéreo a del suboficial Mosquera dice que







